N. Fox, Saarländische Volkskunde. 1927.

S. 262

Bitte, einen Mann zu bekommen.

Alte Frauen erzählen, daß sie in ihrer Jugend das kleine Gebet in ernstem Vertrauen während des Bittgangs hergesagt hätten. Das Gebet hat einen Hauptteil und einen Absatz. Eine Gruppe der Bittgängerinnen betete:

"Sankt Orann,
Beschär mer'n Mann,
Kän Seffer, kän Schmesser,
Käner m'm roden Ba'rt,
Die senn kän gudder Art."
Dann antworteten die Nachbeterinnen:
"Beschär us 'n gudden Mann,
Daß mer lang dra'n hann."

(Kreis Saarlouis.)